

Cambia de sede lid de voli de playa de Centrocaribes de San Salvador

La Habana,
19 jun
(RHC).- Por



Noslen Diaz-Jorge Luis Alayo

incumplimientos de última hora de la empresa constructora, el novedoso escenario del torneo de voleibol de playa de los Juegos Centrocaribes de San Salvador 2023 no estará listo para este miércoles y la lid cambia su sede para Playa Costa del Sol.

Así lo informó a Radio Habana Cuba el delegado técnico de la lid de voli playero, Ariel Sainz, quien recordó que entre las grandes atracciones anunciadas para los juegos estaba celebrar los torneos de voli de playa y fútbol playa en las alturas de un edificio de la capital salvadoreña.

“A última hora no será posible celebrar ahí el voleibol de playa y decidimos cambiar para un escenario natural, como Playa Costa de Sol, a poco más de 50 km de la capital”, dijo Sainz.

El federativo lamentó el hecho y ofreció disculpas por las molestias ocasionadas a las delegaciones participantes en el torneo de voleibol de playa de la cita regional, pero aseguró que lo demás se mantiene como estaba previsto, con el arranque el miércoles 21 con una extensa jornada de 24 partidos, dos días antes de la inauguración oficial.

La siempre atractiva lid de voleibol de playa de los Juegos de San Salvador se extenderá hasta el día 27.

En el torneo participarán las principales duplas de varios de los 37 países de la región y Cuba dependerá de sus dos primeras parejas en cada sexo, Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo, en el masculino, y Amanda Armenteros y Yenifer Rivera, en el femenino.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/326010-cambia-de-sede-lid-de-voli-de-playa-de-centrocaribes-de-san-salvador>



Radio Habana Cuba